

Lampazos.

Se emprendió la ampliación de la cárcel pública.
Se recompusieron los puentes de la ciudad y los edificios del Municipio.
Se recompuso el local de la Escuela de Niños.
Se emprendió la construcción de un edificio para Escuela de Niños.
Se hicieron reparaciones en el mercado.
Se retaplenó la plazuela de Cuauhtemoc.
Se renovó la fachada del Palacio Municipal.
Se construyó un jardín en la plaza principal.
Se aumentó el alumbrado público.
Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 2,242 00

Lindres.

Se terminó una pieza adyacente a la Escuela de Niños.
Se procedió a la reconstrucción de los techos de los calabozos de la cárcel.
Se repararon totalmente las piezas de la Escuela de Niños.
Se reparó el antiguo local llamado "Abasto de Carnes".
Se hicieron reparaciones en los techos del local del degüello.
Se reparó la finca que posee el Municipio al Oriente de la plaza de Hidalgo.
Se repusieron cuatro puertas en el Salón de Acuerdos del Ayuntamiento.
Se mejoró la construcción del local del relox público poniéndole 2 columnas de fierro.
Se empedraron varias calles de la población alineándose algunas de ellas.
Se recompuso el camino de Santa Rosa, el que conduce a Montemorelos y el de Camacho.
Se colocaron en la plaza de Hidalgo 10 bancas.
Se estableció en la plaza de Hidalgo un sistema de entu-

bación de aguas para el riego del jardín.

Se hizo el revestimiento con tipichil de las banquetas de la calle de Galeana.
Se reparó un tramo de la acequia de arriba haciéndosele estacada y terraplen.
Se construyeron varios puentes de piedra sobre las acequias de arriba, de abajo y de la Canoa, y un partididor en la de arriba.
Se procedió a la apertura de los canales del municipio.
Se acopiaron materiales para una finca para Escuela, otra para cárcel y otra para casa de reclusas, y 200 postes para el cercado de la Alameda.
Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 4,500 00

Los Herreras.

Se hicieron reparaciones en el local de la Escuela de Niños y en el puente Oriente.
Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 89 00

Marin.

Se compusieron los caminos públicos.
Se colocaron 3 faroles con sus respectivas lámparas en la plaza principal.
Se plantaron árboles en la plaza principal.
Se construyeron unas tapias en la Escuela Pública de Niños.
Se repararon las paredes del cementerio.
Se compusieron algunas calles.
Se construyó una acequia para dar corriente a las aguas pluviales.
Importa lo invertido en las obras referidas.....\$ 355 55

Mier y Noriega.

Se compró una finca para la Escuela de Niñas.
Esta mejora importó la suma de.....\$ 300 00

Mina.

Se emprendió la construcción de una nueva cárcel, y un

puente en la calle de Hidalgo.
Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 150 00

Montemorelos.

Se reformó el jardín de la plaza principal, reconstruyéndose las glorietas de piedra, haciéndose nuevo el pavimento y colocándose en él nuevos aparatos, bancas de fierro y enrejado de madera.
Se empedraron varias calles de la población.
Se reconstruyó un muro en la Cárcel Pública.
Se pintaron los locales de los Juzgados 2° y 3°.
Se emprendió la ampliación del camino carretero de Montemorelos a Rayones.
Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 3,269 75

Monterrey.

Se empedraron las calles de Terán, La Presa, México, Dr. Mier, Roble, Comercio, Zaragoza, Morelos, Teatro, Colegio Civil y Allende y plazas de Colón y Degollado.
Se limpiaron el frente de la Penitenciaría, la plaza de la Independencia, la caja, del agua, los dos panteones y la Alameda Porfirio Díaz.
Se hicieron reformas y composturas en una calle sin nombre, de Galeana, Puebla y Los Arquitos.
Se embanquetó la plaza Garza Ayala y el departamento de la Alcaldía de la Cárcel.
Se hicieron reparaciones en las banquetas del centro de la plaza de Zaragoza, y se recortaron las de la plaza de Hidalgo.
Se segaron varios pantanos en la plaza Garza Ayala, calles del Colegio de Niñas y Colegio Civil.
En la plaza Garza Ayala se hizo un puente, unas paredes y un terraplen.
Se abrieron conductos en la barda Norte, y se demolió una

pared en la compuerta del puente de la Purísima.

Se construyó un asiento de glorietas en el puente Lerdo.
Se hicieron reparaciones en el puente Juárez y se colocaron dos barandales en el de Terán.
Se construyó un puente y un terraplen en el lugar llamado "Tio Juan Colorado".
Se canalizó la acequia ramal Norte de Labores Nuevas.
Se construyó un puente sobre la acequia que cruza la calle de Aramberri.
Se taparon varios filtradores del canal del Ojo de Agua.
Se hizo un caño de desagüe en la plaza de Zaragoza.
Se construyó una pared en la calle de Terán.
En la cárcel se compusieron unas paredes, ocho canalones, se hizo un garitón nuevo, un tabique para dividirla de la casa de reclusión, se prolongó el canal del desagüe y se hicieron algunas otras reparaciones.
Se hizo un noria ademada en la Estación del ferrocarril de Monterrey al Golfo.
Se construyó un almacén municipal en la garita del Norte.
Se construyó una cocina en la casa de reclusión.
Se puso una vidriera en el local de la Inspección de Escuelas.
Se colocaron enverjados en las ventanas altas del Parián.
Se hicieron reparaciones en el local de la Escuela de Niños de Labores Nuevas.
Se emprendió la construcción de dos casas para Escuelas en la plaza de Morlos.
Se construyó un jardín en la plaza de Cuauhtemoc.
Se abrió una avenida al Norte de la Ciudad y en ella se plantaron árboles, se construyeron acequias, puentes y faroles.
Se hizo una tapia en la calzada Norte.

En la plaza de Hidalgo se compusieron 18 arriates y se colocaron 28 bancas nuevas de fierro y madera

En el Palacio Municipal se hicieron varias reformas y composuras de importancia. Se construyó el pavimento de piedra artificial en la plaza de Zaragoza y en la planta baja del Palacio Municipal. Todas estas mejoras importaron la suma de.....\$ 49,305 15

Pesquería Chica.

Se reedificó y aumentó el cementerio de la población. Se plantaron árboles en la plaza principal. Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 372 75

Rayones.

Se emprendió la construcción de 3 piezas en la cárcel pública. Se emprendió la ampliación del camino carretero de Rayones á Montemorelos. Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 399 75

Sabinas Hidalgo.

Se emprendió la construcción de un edificio para Escuela de Niños. Se construyó un puente al Sur de la población. Se plantaron 40 árboles en la plaza principal. Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 1,210 00

Salinas Victoria.

Se emprendieron las obras del desagüe en la parte alta de la población, componiéndose el vallado principal que en algunas partes se le dió mayor capacidad, desaterrando el foso y construyéndose algunos canales. Se colocaron 20 bancas de fierro y madera en la plaza principal.

Se recompusieron los caminos públicos. Estas mejoras importaron la suma de\$ 729 75

San Nicolás de los Garzas.

Se recompuso la casa de la Escuela de Niñas y se segó un pantano, terraplenando la calle en que estaba y componiéndose otras. Se plantaron 50 árboles en la plaza principal. Se colocaron 40 bancas de fierro en la plaza principal. Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 700 00

San Nicolás Hidalgo.

Se embanquetó la plaza principal y se recompusieron las glorietas. Se emprendió la recomposición de la atarjea. Importaron esta mejoras..... 500 00

Santa Catarina.

Se recompusieron los caminos públicos y algunas calles de la población. Se niveló el piso de la plaza principal y se le hicieron cuatro banquetas. Se reconstruyó una tapia en el corral de las casas consistoriales. Las expresadas mejoras importaron.....\$ 100 77

Santiago.

Se construyó un portal techado de tejamanil en el local del 1er. Establecimiento de Niñas. Se empedraron algunas calles y se colocaron 46 faroles para el alumbrado público. Se compró una bomba para regar. Se recompusieron los locales del Cuartel y el de la Alcaldía. Se reconstruyó la carretera que conduce á Cadereita Jiménez.

Se construyó un edificio y en él se colocó un reloj público. Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 3,350 00

Villaldama.

Se compró un edificio para Escuela de Niños. Se emprendió la recomposición del mismo edificio. En la plaza del 5 de Mayo se hizo un nuevo embanquetado y se colocaron 12 faroles. Se terraplenaron las calles adyacentes á la plaza del 5 de Mayo. Se plantaron 100 árboles en la plaza Juárez. Estas mejoras importaron la suma de.....\$ 1,826 00

Vallecillo.

Se plantaron árboles en la plaza principal. Se acopiaron materiales para la edificación de una nueva cárcel pública y reparación del Juzgado 1º. Se ha invertido la cantidad de 19 25

Monterrey, Agosto 31 de 1891.

Ramón G. Chávarri,
secretario.